



北小だより

枚方市立桜丘北小学校 学校だより【14号】

令和2年12月1日 児童数374名

〒573-0013

大阪府枚方市皇丘4丁目31番1号

TEL : 050-7102-9128

FAX : 072-847-2662

URL (学校ホームページへのアクセス) :

http://www.city.hirakata.osaka.jp/soshiki/6-14-0-0-0_2.htm



過ごしやすかった日々はあっという間に過ぎ去り、朝夕の寒さだけでなく日中の気温からも日々冬に向かってのを感じるようになりました。体が冷えると病原菌やウイルスに対する抵抗力が下がるといわれています。子ども達には脱ぎ着のできる温かい服装で登校させて下さい。新型コロナの関係で教室は常時換気を心がけています。衣服は例年より1枚多くするか厚めの物を選ぶなどの配慮をお願いします。

本校の全教職員は、「6年生を修学旅行に行かせたい。」という強い思いを持ち、私生活においても自らの行動を制限するなどして新型コロナの感染リスクを下げる努力をしていました。ひやひやドキドキの毎日でしたが、11月18日(水)19日(木)に広島・岡山方面への修学旅行を実施することができました。各家庭においても子ども達の体調管理等に配慮いただき、全員が元気に出発することができました。

<修学旅行>

18日の朝7時にバスで新大阪駅に向けて出発し、新大阪から広島までは新幹線で移動です。

新幹線は横4席の豪華な座席のさくら号でした。

原爆ドーム前までは広島電鉄の路面電車で移動です。

路面電車で初めて乗った子どももいました。

原爆ドームは全面改修中で足場とシートで覆われていました。長く後世に残すための工事なので、成長した子ども達が、再度広島を訪れて見てくれることを期待しています。



平和セレモニーは事前に録音しておいた歌をBGMに流しながら平和の誓いを行い、全校児童が折ってくれた鶴を捧げてきました。

広島原爆資料館は厳しく入場制限を実施しているため、貸切かと思うほど入場者が少なく、しっかり見学・学習することができました。



⇒資料館内の様子



⇒広島焼の昼食



ボランティアさんから説明を聞いています。↑

平和公園での学習後にバスで宿泊地である岡山県の国民宿舎サンロード吉備路に向かいました。

19日は早朝のラジオ体操で目と体を覚ました後に朝食をとりました。



左の写真はホテルでの様子です。

入館時の様子

朝もやの中のラジオ体操

夕食にも見える品数の多い朝食

お風呂は温泉ですが、貸切にしてもらうために時間制限があり、ゆっくり入浴できず残念でした。

最後の目的地は、姫路セントラルパークです。最初は、バスに乗ったままサファリ見学です。その後、レストランでカレーの昼食です。最後は、遊園地エリアをグループで自由に楽しみました。



14日から個人懇談が始まります。授業参観ができなくなりましたので、学校に来ていただける貴重な機会となりました。寒さ対策と新型コロナ対策をして来校してください。よろしくをお願いします。